



令和2年10月30日
京都市立鳴滝総合支援学校
校長玉梶香織

朝晩の冷え込みも厳しくなり、秋の深まりを感じます。
後期が始まり約1か月が経ち、児童生徒はそれぞれの目標に向かい、日々の学習をがんばっています。
また、11月6日（金）の学校祭に向けての準備も、着々と進んでいます。新型コロナウイルス感染防止のため、今年度は万全の対策をしながら1日だけの学校祭実施となります。各学年・学部とも作品展示や発表に向けて、最後の仕上げをしています。

学校祭！～生徒会本部役員より～



学校祭まであと1週間！

今年は、新型コロナウイルス感染を防ぐため学校祭においてさまざまな工夫をこらしています。体育の部では、リモート形式での応援、文化の部では、今年ならではのマスク美術館、そして昼休みには、生徒会による青春メッセージです。

体育の部では、体育館で直接応援することはできませんが、離れていても心は一つ！全力で応援しましょう！マスク美術館では、ひとりひとりの個性あふれるマスクを楽しみながら見てください。
青春メッセージでは、青春の1ページを皆で刻みましょうね！

本番まで残りわずかですが、最後まで精一杯頑張りましょう！

鳴滝総合支援学校 生徒会本部役員



ヒモにつながる
～2020 Narutaki Youth～



【学校祭「体育の部」「文化の部」に向けての取り組み】

ストレス発散！



身体や気持ちがしんどいとき・疲れたとき、
皆さんはどうやって発散していますか？

保健室前に、「ストレスたまっていますか？」
という大きなポスターが掲示されています。

校長先生、教頭先生をはじめ、学年や進路、専門の先生他、鳴滝の先生たちがどんな工夫をしてストレスを発散しているのか…参考にしてみては？



まだ見ていない人は、ぜひ保健室前まで！

参観のお知らせ・お願い



10月の分散型参観日へのご協力、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染防止のため、11月、12月の参観とも、複数日の設定とし「分散型」で行う予定です。

引き続き、以下の点へのご理解・ご協力を、よろしくお願いします。

- 受付時の問診票記入と検温
- 行動記録表の記入、提出
- 教室の外からの参観

11月の参観日は4日（水）5日（木）6日（金）です！
学校祭（文化の部）の展示作品も期間中見ていただけます！ 詳しくは、学校祭しおりをご覧ください。